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Schalke-Manager Heidel über Geis: "Es wird niemand vom Hof gejagt"

"Das ist alles ganz sauber abgelaufen" - Heidel bestätigt anstehenden Höwedes-Abgang
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